
Protokollnotiz 

Auch soll die Aufnahme von Nichtbehinderten in den Behindertenrat geprüft 
werden. Die Änderungsvorschläge sind auch mit dem Rechtsamt noch abzuklären 


